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17,8 MI
642 MIL

27.9 MI 948 MIL 1.95 MI
71,074 MIL

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSVacina contra Covid: Foto: Reuters

o longo de 
2020 e 2021, 
d i v e r s o s 
grupos de 
p e s q u i s a 
b r a s i l e i r o s 
divulgaram 
que tinham 
desenvolvido 
protótipos de 
vacinas para 

barrar a Covid-19 — alguns che-
garam até a estipular datas para o 
início e o término das três etapas 
de testes clínicos necessárias para 
comprovar (ou não) a eficácia e a 
segurança das novas formulações.

Na prática, porém, nenhuma 
das candidatas cumpriu o cro-
nograma. Entre as sete vacinas 
anunciadas, o produto que mais 
avançou foi a ButanVac: o Institu-
to Butantan, em São Paulo, anun-
ciou recentemente que finalizou 
a primeira fase dos testes clínicos.

E, mesmo nesse caso, a conclu-
são da fase 1 acontece cerca de oito 
meses depois da data estipulada 
para a conclusão de todas as três 
etapas exigidas pelas agências re-
gulatórias, como a Anvisa do Brasil.

Numa coletiva de imprensa 
realizada no dia 26 de março de 
2021, Dimas Covas, diretor do 
Butantan, e João Doria (PSDB), go-
vernador de São Paulo, chegaram 
a dizer que, se os testes corressem 
bem, a ButanVac poderia ser apli-
cada ainda em julho de 2021.

A
Nesse meio tempo, os cientis-

tas encontraram uma série de di-
ficuldades, que vão desde falta de 
estrutura e insumos para fabricar 
as primeiras doses até pedidos de 
ajustes nos protocolos de pesqui-
sa conforme a campanha de vaci-
nação progredia.

ButanVac
Com a tecnologia desen-

volvida no Hospital Mount 
Sinai e na Universidade do 
Texas em Austin, ambos nos 
Estados Unidos, essa vacina 
traz um vírus modificado da 
doença de Newcastle (que 
afeta aves, mas é inofensiva 
para seres humanos) com a 
proteína S do coronavírus.

Esse "S" vem de spike (ou espí-
cula, em português), a estrutura 
que fica na superfície do vírus e se 
conecta às nossas células para dar 
início à infecção.

As doses da ButanVac são pro-
duzidas em ovos embrionados 
de galinha, uma tecnologia que 
o Instituto Butantan domina e 
utiliza para fabricar cerca de 80 
milhões de unidades da vacina 
contra a gripe todos os anos.

Além da instituição brasilei-
ra, esse produto também é tes-
tado em outros dois lugares: no 
Instituto de Vacinas e Biologia 
Médica do Vietnã e na Organi-
zação Farmacêutica Governa-
mental da Tailândia.

apenas uma de 7 candidatas apenas uma de 7 candidatas 
brasileiras completou 1ª brasileiras completou 1ª 
fase de testes até agorafase de testes até agora

Como mencionado no início 
da reportagem, as primeiras no-
tícias sobre esse produto foram 
divulgadas em março de 2021 
e havia até uma perspectiva de 
que ele poderia ficar disponível 
já no ano passado.

Fato é que a fase 1 dos tes-
tes clínicos, em que os cien-
tistas avaliam a dosagem 
adequada e a segurança da 
formulação, foi finalizada 
agora em fevereiro de 2022.

Num texto publicado no site 
oficial, o Butantan explica que 
precisou fazer ajustes nessa pri-
meira fase das pesquisas, já que 
a campanha de vacinação esta-
va progredindo bem entre a po-
pulação brasileira no segundo 
semestre de 2021.

"Como naquela época o 
avanço estava muito rápido e 
o estudo pedia que os volun-
tários nunca tivessem tomado 

vacina e não tivessem Covid, 
o número de pessoas dispo-
níveis foi diminuindo", justi-
ficou o médico e consultor do 
Butantan, Eduardo Motti.

O instituto precisou então 
"adaptar a ButanVac para outro 
momento da pandemia: aquele 
em que toda a população estaria 
vacinada, mas no qual o vírus 
continuaria circulando e desen-
volvendo variantes".

Com a mudança nos proto-
colos, foram recrutados 327 
voluntários, que receberam 
a ButanVac ou a CoronaVac 
durante o segundo semestre 
de 2021. A meta era compa-
rar como cada uma dessas 
doses agia no corpo.

No site, o Butantan informa 
que "as equipes envolvidas no 
ensaio clínico estão terminando 
de computar os dados da fase 
1 para encaminhar à Anvisa. A 

agência, com as informações 
em mãos, vai analisar e dizer se 
tem algum questionamento".

"Os dados preliminares são 
bons e ajudaram a definir a dose 
que será utilizada nas próximas 
etapas — todas as dosagens utili-
zadas nessa etapa apresentaram 
um bom perfil de segurança", 
continua o instituto.

Se tudo estiver certo, a 
ButanVac vai progredir para 
as fases 2 e 3 dos testes, que 
medirão a eficácia da vacina 
em centenas ou milhares de 
voluntários, que já estarão 
com o esquema vacinal com 
duas ou três doses.

A meta é comparar se o imu-
nizante consegue aumentar a 
proteção contra o coronavírus, 
inclusive contra as variantes 
mais recentes, caso da ômi-
cron, e se pode realmente servir 
como dose de reforço no futuro.

Apresentação da ButanVac
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fila de espera 
do Instituto 
Nacional do 
Seguro So-
cial (INSS) 
está em 
1 . 7 5 5 . 8 5 9 
p e s s o a s , 
segundo in-
f o r m a ç õ e s 
do órgão em 

resposta ao questionamento do 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
sobre a demora na concessão de 
benefícios previdenciários e as-
sistenciais. O maior número de 
requerimentos é de Benefício 
de Prestação Continuada (BPC/
Loas) para pessoa portadora de 
deficiência de baixa renda, com 
757.566 pedidos; seguido de 
aposentadorias (519.465), que o 
órgão não detalhou quais são, e 
salário-maternidade (179.819). 
O que muitos segurados não sa-
bem é que o INSS tem que pagar 
juros sobre os valores atrasados, 

A
quando o pagamento é final-
mente liberado.

Isso ocorre porque, após um 
acordo fechado entre o governo e 
o Ministério Público Federal (MPF) 
e homologado pelo Supremo Tri-
bunal Federal (STF) em junho de 
2021, o INSS pode demorar de 30 
a 90 dias para analisar pedidos 
de benefícios. Há ainda mais dez 
dias para tramitação do pedido na 
Central de Análise Emergencial de 
Prazo (Cemer). Após esse período, 
o instituto é obrigado a pagar os 
atrasados com juros, além da cor-
reção monetária. Esse dinheiro 
deve vir corrigido já no primeiro 
pagamento do benefício.

Viu isso? Corte de R$ 1 bi no 
INSS vai afetar funcionamento 
de postos de atendimento e até 
pagamento de benefícios

Apesar do acordo homologa-
do no STF, o que se vê são prazos 
não cumpridos. No caso de apo-
sentadoria por tempo de contri-
buição, em dezembro de 2021, 

INSS tem demorado mais de cem dias para responder requerimento de segurados 

Foto: Divulgação

Segurados do INSS têm direito 
de receber juros sobre pagamentos 
de benefícios em atraso

segundo a resposta do INSS ao 
Supremo, a demora estava em 
113 dias. No caso de auxílio-do-
ença com documento médico, o 
benefício estava saindo com 209 
dias, mas o limite são 45 dias

O auxílio-acidente sai em 106 
dias (limite de 60 dias), o Bene-
fício de Prestação Continua leva 
127 dias, quando o prazo estabe-
lecido pelo STF é de 25 dias, e a 
concessão do salário-maternida-
de chega a 39 dias (máximo esti-
pulado de 30 dias).

Os valores a receber de atrasados 
variam conforme o valor do benefí-
cio concedido. Procurado, o INSS in-
formou que os juros de mora aplica-
dos são os mesmos da caderneta de 
poupança, e a correção monetária 
observa o Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor (INPC), que fechou 
o ano em 10,16%.

"O pagamento é devido a partir 
do encerramento do prazo para 
conclusão na central de análise 
emergencial (Cemer), lembran-
do-se que, deste prazo, é descon-

tado o período em que o processo 
fica parado aguardando cumpri-
mento de exigência por parte do 
segurado", explica o INSS.

No caso de salário-maternida-
de, por exemplo, o prazo ordiná-
rio para a concessão do benefício 
é de 30 dias mais os dez dias para 
conclusão da Cemer. Com isso, o 
atraso conta a partir de 40 dias. 
No caso de aposentadoria, cujo 
prazo são 90 dias mais os dez dias 
da Cemer, o atraso passa a contar 
a partir de 100 dias.

Na última semana, dom Ber-
trand de Orleans e Bragança, au-
tointitulado príncipe do Brasil 
por ser trineto de dom Pedro II, 
publicou nas redes sociais uma 
mensagem de solidariedade às ví-
timas de Petrópolis. Mas a reação 
nas redes foi chamar a atenção 
para o laudêmio, uma espécie de 
imposto para transações imobili-
árias instituído na época colonial, 
que garante recursos financeiros a 
descendentes da família imperial 
até hoje, mais de 130 anos depois 
da extinção da monarquia.

Internautas cobraram o uso de 
parte dos recursos na infraestrutu-
ra da cidade, o que foi até propos-
to pelo deputado federal Marcelo 
Freito (PSB-RJ), mas uma pergun-
ta ficou na cabeça de muita gente. 
Afinal, o que é o laudêmio?

O laudêmio funciona como 
uma espécie de arrendamento, 
ou seja, paga-se um tributo para 
poder usufruir do território. No 
Brasil, há dois tipos.

'Área de marinha'
Um deles é pago à União pe-

los proprietários que tem imó-

vel em área considerada "de 
marinha", geralmente na costa 
litorênea. Sempre que uma pro-
priedade é vendida, cobra-se 
uma taxa de 5% sobre o valor.

Além disso, estes moradores 
também têm de pagar anual-
mente à União 0,6% do valor do 
imóvel a título de foro. É o caso 
de imoveis na Avenida Atlânti-
ca, em Copacabana, na Zona Sul 
do Rio, por exemplo.

'Taxa do príncipe'
O outro laudêmio é conhe-

cido como “taxa do príncipe”. 
Foi criado em 1847 e é pago aos 
herdeiros de Dom Pedro I pela 
ocupação da área onde seria a 
Fazenda Córrego Seco, com-

Entenda o que é o laudêmio, taxa imobiliária que 
beneficia descendentes da família imperial em Petrópolis

Enquanto motoristas e cami-
nhoneiros gastam cada vez mais 
nos postos de combustíveis com 
a disparada do preço da gasolina e 
do diesel, o governo federal amplia 
sua arrecadação com a alta da cota-
ção internacional do petróleo, po-
tencializada pelo desvalorização 
do real frente ao dólar.

Nos últimos três anos, a União 
acumulou ao menos R$ 123 bi-
lhões com royalties e participações 
especiais da produção de petróleo 
no país, bônus de assinatura pelo 
direito de exploração de áreas do 
pré-sal e a distribuição dos lucros 
crescentes da Petrobras, da qual é 
a sua maior acionista.

O governo federal conta ainda 
Thalissa tinha 27 anos

Enquanto gasolina e diesel sobem no 
posto, governo e Petrobras ganham 
com alta do petróleo

prada em caráter privado pelo 
imperador em 1830, por vinte 
mil réis. A área foi herdada por 
Pedro II, que instalou ali seu 
palácio de verão e deu origem à 
ocupação de Petrópolis.

O terreno engloba boa parte da 
região de central da cidade, onde 
ocorreu a tragédia que matou 
mais de 150 pessoas e estão loca-
lizados alguns dos imóveis mais 
caros da cidade.

A taxa de 2,5% sobre o 
valor dos imóveis em tran-
sações de compra e venda 
é revertida para a empresa 
imobiliária constituída pe-
los descendentes do impera-
dor, mas não se sabe quanto 
ela arrecada por ano.

com parte dos lucros da Petrobras, 
turbinados com a alta do petróleo, 
que tende a continuar neste ano. 
Na semana passada, o barril do 
tipo Brent chegou a ser negociado 
perto dos US$ 95. Nesta quarta-fei-
ra, a empresa vai divulgar seu ba-
lanço de 2021, que pode registrar 
o maior lucro anual de sua história.

Todo esse dinheiro extra ali-
menta propostas de utilização 
dos recursos para subsidiar os pre-
ços de combustíveis e de gás de 
cozinha, uma das propostas em 
discussao no Congresso. Mas ana-
listas se dividem sobre essa ideia e 
comentam os resultados de outros 
países que tentaram fórmula simi-
lar, como mostra reportagem.

 Foto: Gabriel de Paiva

Descendentes da família imperial recebem taxa da era colonial

Plataforma da Petrobras em campo do pré-sal, na Bacia de Santos
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 governo do 
p r e s i d e nt e 
Jair Bolso-
naro avalia 
c o n c e d e r 
um reajus-
te linear de 
R$ 400 para 
todos os ser-
vidores da 

União neste ano, de acordo com 
integrantes do Executivo.

O presidente prometeu dar 
um aumento para a Polícia Fe-
deral, para a Polícia Rodoviária 
Federal e para o Departamento 
Penitenciário Nacional, e che-
gou a reservar R$ 1,9 bilhão no 
Orçamento deste ano para esse 
fim. A promessa de reajuste para 
as forças policiais gerou protes-
tos das demais categorias.

Embora essas manifestações 
tenham arrefecido, é um desejo de 
Bolsonaro conceder aumento para 

O
os servidores e a solução de um 
reajuste linear é bem-vista por au-
xiliares do presidente. Integrantes 
do governo afirmam que é preciso 
dar “boas notícias” em ano eleitoral.

Um reajuste de R$ 400 teria 
um impacto de R$ 5 bilhões no Or-
çamento deste ano. Para acomo-
dar esse valor, é necessário fazer 
cortes em outras despesas. Além 
disso, um reajuste tem impactos 
permanentes, já que os valores fi-
cam incorporados nos salários de 
ativos e inativos.

Hoje, a maior parte dos servi-
dores recebe entre de R$ 2,5 mil e 
R$ 8,4 mil. Por isso, a avaliação no 
governo é que um reajuste de R$ 
400 é expressivo para grande par-
te do funcionalismo, embora desa-
grade os servidores com salários 
mais altos. Em alguns casos, um 
reajuste de R$ 400 é suficiente até 
mesmo para recompor a inflação 
do ano passado, de 10,06%.

O presidente Jair Bolsonaro durante uma cerimônia no Palácio do Planalto 

Foto: Adriano Machado

Governo Bolsonaro avalia 
reajuste linear de R$ 400 
para servidores federais

O governo trabalha para anunciar 
uma decisão sobre os reajustes em 
março. A lei eleitoral veda aumen-
tos num prazo de 180 dias antes das 
eleições, que ocorrem em outubro. 
Ou seja, é necessário propor o rea-
juste até 2 de abril deste ano.

No início deste ano, em con-
sultas informais feitas por auxi-
liares de Bolsonaro, ministros do 
Supremo Tribunal Federal (STF) 

avisaram que conceder reajustes 
salariais para categorias específicas, 
como a de policiais federais, pode 
desencadear uma série de ações 
na Cortes cobrando o mesmo tra-
tamento para todos os servidores.

O alerta desses ministros do STF 
feito ao governo é de que o Supre-
mo pode obrigar o “alinhamento” 
do tratamento dado a uma cate-
goria às demais carreiras do Exe-

cutivo, após dois anos de reajustes 
suspensos.

Ou seja, mesmo que a decisão 
de Bolsonaro seja a de conceder 
o reajuste apenas para policiais, 
o governo pode ser obrigado a 
dar aumentos para várias ca-
tegorias, aumentando muito o 
impacto fiscal da medida. Esse 
alerta foi levado por auxiliares ao 
próprio Bolsonaro.

O presidente da Rússia, Vladimir 
Putin, confirmou que vai reconhecer 
a independência das repúblicas se-
paratistas de Luhansk e Donetsk, na 
Ucrânia, onde separatistas pró-Mos-
cou controlam boa parte do território 
desde 2014, e onde travam uma guer-
ra que deixou cerca de 15 mil mortos.

A decisão, anunciada em um 
longo discurso marcado por referên-
cias históricas e ataques ao governo 
ucraniano e ao Ocidente veio depois 
de uma reunião não programada do 
seu Conselho de Segurança Nacional 
transmitida pela televisão, na qual os 
outros 12 membros do conselho pe-
diram para o presidente reconhecer a 
independência das regiões.

— Nós decidimos imediatamente 
reconhecer a soberania de Donetsk e 
Luhansk — afirmou Putin, durante o 
pronunciamento. O decreto de reco-
nhecimento e de estabelecimento de 
cooperação com as duas regiões tam-
bém já foi firmado por Putin.

Na fala, de cerca de uma hora, 
Putin apontou que a Ucrânia é 
uma “parte integral” da História 
russa, mencionando o que con-
sidera serem erros do passado, 
cujos efeitos ainda são sentidos 
hoje. Ele afirmou que o que se 
conhece como “Ucrânia moder-
na” foi criada pela União Sovié-

tica, um processo que considera 
ter sido “um erro” que, em sua 
opinião, prejudicou a Rússia.

Para ele, as autoridades ucra-
nianas foram “contaminadas pelo 
vírus do nacionalismo e da corrup-
ção” e passaram a ser comandadas 
por forças estrangeiras, em especial 
durante o chamado Euromaidan, 
a revolução popular que colocou 
fim, em 2014, ao governo de Viktor 
Yanukovich, aliado do Kremlin. O 
movimento também serviu de es-
topim para o conflito no Leste Ucra-
niano e está relacionado à anexação 
da Crimeia, naquele mesmo ano.

Durante a reunião do Conselho de 
Segurança, Putin disse que um reco-
nhecimento da independência não 
significaria a anexação das regiões à 
Rússia. É incerto se Moscou reconhe-

Putin reconhece independência de 
repúblicas separatistas no Leste da Ucrânia As buscas por desapareci-

dos em Petrópolis, na Região 
Serrana do Rio, entrou no sé-
timo dia nesta segunda-feira, 
com tempo adverso e com 
previsão de chuva. No fim da 
madrugada começou a ventar 
bastante no Morro da Oficina, 
no Alto da Serra, obrigando os 
socorristas a interromper os 
trabalhos. No início da manhã, 
as buscas foram retomadas. À 
tarde, o número de desapare-
cidos passou para 104.

O número de mortos na tra-
gédia em Petrópolis chegou 
a 178 nesta segunda-feira, de 
acordo com Defesa Civil, su-
perando o da maior tragédia 
na cidade até então. De acordo 
com a Polícia Civil, que ainda 

Thalissa tinha 27 anos

Tragédia em Petrópolis: buscas entram no sétimo 
dia; ao menos 104 estão desaparecidos

cerá todas as regiões de Donetsk e 
Luhansk ou apenas as áreas contro-
ladas por separatistas.

Mais cedo, forças de segurança 
da Rússia afirmaram que militares 
e guardas de fronteira impediram 
“um grupo de reconhecimento e di-
versionismo" de violar a fronteira do 
país a partir do território ucraniano 
e que cinco pessoas foram mortas 
para impedir a incursão, informaram 
agências de notícias russas. "Nos 
combates, cinco pessoas que per-
tenciam a um grupo de sabotadores 
que violaram a fronteira russa foram 
mortas", disse um comunicado.

A Ucrânia negou o informe, classi-
ficando-o como “fake news”, e disse 
que nenhuma força ucraniana este-
ve presente na região russa de Ros-
tov, onde o incidente teria ocorrido.

computa 171 óbitos, 103 mortos 
são do sexo feminino. Outros 
68, do masculino. Do total, 29 
são menores. Já foram identifi-
cados 146, sendo 138 liberados 
para enterro. Há, ainda, quatro 
outros liberados, mas aguarda 
familiares para preenchimento 
de documento de óbito.

As equipes de busca se di-
videm no Morro da Oficina, 
na Rua Teresa, no Alto da Ser-
ra, na Chácara Flora, na Vila 
Felipe, em Caxambu e loca-
lidades vizinhas, os pontos 
mais atingidos no temporal 
da semana passada.

A previsão do tempo nesta 
segunda-feira é de sol com nu-
vens e possibilidade de chuva 
(67%), com volume um pou-

Foto: Reprodução

Foto: Reprodução

O presidente da Rússia, Vladimir Putin, em reunião do Conselho de Segurança hoje

Equipe do Corpo de Bombeiros deixa o quartel para assumir turno
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m homem 
ainda não 
i d e n t i f i c a -
do foi exe-
cutado a 
tiros na noi-
te deste do-
mingo (20), 
em Campo 
Grande, na 

Zona Oeste do Rio. Um ví-
deo que circula na inter-
net mostra a vítima caída 
no chão sendo baleada por 
pelo menos quatro homens 
armados, inclusive com 
metralhadoras. É possível 
contar mais de 50 disparos.

Logo após os primeiros 
tiros, todos na cabeça, um 

U
dos executores que estava 
com fuzil,  se aproxima para 
conferir se a vítima estava 
morta. Mesmo depois dis-
so, surgem outros compar-
sas, que continuam atiran-
do. As imagens mostram 
que o crime aconteceu por 
volta das 20h20.

Segundo relatos na inter-
net, foram disparados pelo 
menos cem tiros, o que le-
vou muito medo para a re-
gião. Depois da execução, os 
homens foram embora num 
carro branco.

Ainda de acordo com os 
relatos na internet, a vítima 
seria moradora na Vila Nova 
e estava numa BMW blinda-

Homem é executado com mais Homem é executado com mais 
de 50 tiros ao sair de salão de de 50 tiros ao sair de salão de 
festas na Zona Oeste do Riofestas na Zona Oeste do Rio

da. O homem foi executado na 
Rua Antônio Dias, no bairro 
Magali, em Campo Grande. Os 
mesmos relatos informam que 
ele estaria num salão de festa 
e foi metralhado quando saiu 

Um homem foi esfaqueado 
durante um arrastão na es-
tação do BRT Boiúna, na Ta-
quara, Zona Oeste do Rio, no 
fim da noite deste domingo. 
De acordo com a Polícia Civil, 
Pablo Felipe Lima Bernardo, 
carregava seu cartão do bi-
lhete único em uma máquina 
instalada no local quando foi 
cercado por oito homens, que 
pularam a catraca, roubaram 
sua mochila, entraram em 
luta corporal e fugiram. Ima-
gens das câmeras de seguran-
ça do local registraram a ação 
dos criminosos.

Dois policiais militares que 
atuavam no programa BRT Se-
guro foram acionados por pas-
sageiros por volta de 22h30. 
Ao chegarem a estação Boiúna 
encontraram Pablo ferido e o 
encaminharam para o Hospi-
tal Albert Schweitzer, em Re-
alengo, onde ele recebeu aten-
dimento e já foi liberado.

Logo em seguida, os PMs 
foram informados de que 
os bandidos tinham fugido 
para um condomínio próxi-
mo. No local, eles encontra-
ram cerca de 50 moradores 
que identificaram e ten-
taram linchar pelo menos 
dois dos criminosos, que fo-

ram levados para o Hospital 
Municipal Lourenço Jorge.

Foram presos em flagrante 
e levados para a 32ª DP (Ta-
quara) Luciano Karl Klages da 
Silva Julio e Victor Hugo da 
Silva Mello. Outros três ado-
lescentes que estavam com 
eles foram apreendidos. Se-

Homem é esfaqueado em arrastão 
dentro de estação do BRT; veja a imagem

Uma estudante de 19 anos foi 
morta com um tiro na cabeça pelo 
namorado, na madrugada dessa 
segunda-feira, dia 21, na saída de 
uma festa próximo a Praça do Re-
dondo, em Cosmos, na Zona Oeste 
do Rio. Tamiris de Souza Girão es-
taria discutindo com um homem 
identificado como Luiz Carlos 
por causa de uma suposta traição 
quando ele lhe deu uma coronha-
da e atirou. O rapaz foi preso em 
flagrante por feminicídio logo de-
pois do crime e levado para a De-
legacia de Homicídios da Capital 
(DHC), que investiga o caso.

De acordo com a Polícia Mili-
tar, homens do 40º BPM (Cam-

Imagens de câmeras de segurança mostram a ação dos criminosos

Imagens de câmeras de segurança mostram a ação dos criminosos amiris Girão foi baleada na cabeça pelo namorado no meio da rua

Thalissa tinha 27 anos

Homem é executado na rua em Campo Grande 

Mulher é morta com tiro na cabeça 
pelo namorado na Zona Oeste do Rio

gundo as investigações do 
delegado Alessandro Petra-
landa, com um dos jovens 
foram encontrados o celular 
de Pablo e a faca utilizada no 
crime. Na delegacia, também 
estiveram presentes três ví-
timas que reconheceram os 
cinco criminosos.

po Grande) foram acionados 
para a ocorrência por volta de 
meia-noite e meia. Durante o 
deslocamento para o local, eles 
foram informados de que a ví-
tima tinha sido levada para o 
Hospital Municipal Rocha Faria, 
onde foi constatada a morte.

Policiais do Grupo de Local de 
Crime (GELC) da DHC também fo-
ram chamados e fizeram a perícia 
no local. Na especializada, foi aber-
to um inquérito e testemunhas e 
outras diligências estão sendo re-
alizadas para que seja identificada 
a motivação do homicídio. Luiz 
Carlos foi encaminhado ao siste-
ma penitenciário.

para buscar o carregador do 
celular deixado no carro.

A PM informou, por meio 
de nota, que policiais mili-
tares do 40º BPM (Campo 
Grande) foram verificar uma 

ocorrência em rua do bairro 
Campo Grande e, ao chegar 
no local, já encontrou o ho-
mem morto. A área foi isola-
da para perícia. A investiga-
ção está a cargo da Delegacia 

Foto: Reprodução

Foto: Reprodução
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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSAvanço na educação: 

Foto: DivulgaçãoP refeitura 
de Japeri 
irá convo-
car, imedia-
t a m e n t e , 
117 profis-
sionais da 
e d u c a ç ã o 
aprovados 
no con-

curso público de 2016, para os 
cargos de auxiliar de serviços 
gerais, merendeira, agente 
administrativo, inspetor de 
alunos, secretário escolar, 
agente educador e vigia. A 
convocação é graças a um 
acordo solicitado pela prefei-
ta, Drª Fernanda Ontiveros, e 
firmado nesta segunda-feira 
(21) durante audiência com o 
juiz da Comarca de Japeri.

A decisão já foi homologada 
e a convocação estará disponí-
vel já nesta terça-feira (22) no 
Diário Oficial do município. A 
prefeita, Doutora Fernanda On-
tiveros tem trabalhado bastante 
na valorização dos servidores do 
município com a concessão do 
reajuste salarial, pagamento dos 
quinquênios e tempo de servi-
ço, além da liberação de verba do 
Fundeb no valor de R$10 mil aos 
profissionais da educação.

Feliz com a aprovação do 
acordo, a Prefeita de Jape-
ri ressaltou a importância 
do trabalho integrado en-
tre a Procuradoria-Geral e 
a Secretaria Municipal de 
Educação, que uniram seus 

A
esforços para solucionar a 
pendência na justiça.

“Esse é um concurso de 
2016 e o processo judicial ante-
cede o início do nosso governo. 
Desde que assumimos a gestão 
da cidade, buscamos junto a 
Comarca de Japeri solucionar 
essa questão. Após muito estu-
do e diálogo com o juiz respon-
sável pela causa conseguimos 
entrar em um acordo e, assim, 
convocar 117 profissionais da 
educação. Esse reforço é im-
portante para o desenvolvi-
mento de nossas crianças e 
jovens”, disse a médica.

Quem também comemorou 
o acordo foi a secretária muni-
cipal de Educação, Professora 
Caroline Ontiveros. “A chegada 
desses novos profissionais vai 
contribuir muito para o avan-
ço da nossa cidade. Queremos 
uma educação pública de qua-
lidade e para todos. Esses são 
princípios que norteiam nosso 
trabalho à frente da Semed. 
Esse é um dos avanços que 
estamos implementando na 
cidade”, frisou.

Confira o número de con-
vocados por cargo:

20 – Auxiliares de Serviços 
Gerais

28 – Merendeiras
15 – Agentes Administrati-

vos
17 – Inspetores de Alunos
12 – Secretários Escolares
5 – Agentes Educadores  Em conversa, prefeita Fernanda Ontiveros e secretária municipal de educação, Caroline Machado

20 – Vigias

Prefeitura de Japeri vai convocar 117 
aprovados em concurso público de 2016
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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSAtenção!

m poucas pala-
vras, a bursite 
é a inflamação 
da bursa sino-
vial. A bursa 
é uma bolsa 
cheia de flui-
do, que está 
presente em 
algumas arti-

culações do corpo.
Ela tem a função de proteger 

os tecidos ao redor das articu-
lações, evitando assim o atrito 
entre duas ou mais estruturas 
(ossos, músculos e tendões).

A bursite ocorre principal-
mente nos ombros, cotovelos e 
joelhos. E tem, como principais 
causas, o envelhecimento e o 
uso repetitivo de determinadas 
articulações.

O número varia, mas a maio-
ria das pessoas tem cerca de 160 
bursas em todo o corpo. Elas são 
revestidas com células especiais, 
chamadas células sinoviais, que 
secretam um fluido rico em co-
lágeno e proteínas. Este fluido 
sinovial atua como lubrificante 
quando o corpo se move.

A bursite pode ser crônica, onde 
o paciente acaba sofrendo por toda 
a vida; ou aguda, onde seus sinto-
mas se apresentam durante um 
determinado período do tempo e 
podem diminuir até sumir. 

De acordo com o Dr. Marcio 
Kozonara, que é médico ortope-
dista especialista em cirurgia do 
ombro e cotovelo, a bursite pode 
ser acompanhada de uma infla-
mação no tendão, o que costu-
ma incitar um depósito de cálcio 
dentro de suas fibras. É o que se 
chama de tendinite calcária. Em 
algumas situações, o mineral 
se acumula também dentro da 
bursa. Esses depósitos de cálcio, 
mais comuns nos ombros e no 
quadril, podem, com o tempo, 
enrijecer a região e limitar os 
movimentos do paciente.

 Os principais sintomas da 
bursite são:

– dor nas articulações do cor-
po;

E

– rigidez e dificuldade de mo-
vimentar essa região;

– sensação de quentura no 
local, além de possível verme-
lhidão;

– dor forte quando algum mo-
vimento é realizado;

– inchaço na área afetada; e
– febre.
A bursite aguda tem cura, 

mas a crônica não. Nesse caso, 
são tratados apenas os sintomas 
da doença, por meio de medica-
mentos analgésicos e anti-infla-
matórios.

 Alguns pacientes podem fa-
zer uso de bolsas de gelo e ses-
sões de fisioterapia para aliviar 
a pressão naquela articulação 
específica.

Nos casos mais graves de bur-
site, pode ser indicada uma inter-
venção cirúrgica, para uma solu-
ção mais efetiva do problema. 

Explica.
Ainda de acordo com o es-

pecialista, por mais que exista 
o tratamento para bursite, nem 
todos os casos podem ser pre-
venidos. O que se pode fazer é 
utilizar alternativas que tornem 
possível ao indivíduo reduzir o 
risco de desenvolver a doença e 
também a gravidade dos sinto-
mas, como:

* Uso de almofadas de joelhos 
ou algum modelo de preenchi-
mento para reduzir a pressão 
sobre os joelhos, caso o trabalho 
ou hobby inclua algum tipo de 
agachamento;

* Levantar corretamente, do-
brando os joelhos e evitando 
que seja realizada uma pressão 
adicional sobre as bursas dos 
quadris;

* Evitar carregar muito peso 
acima da cabeça, visto que o 

A bursite ocorre principalmente nos ombros, cotovelos e joelhos

transporte de cargas pesadas 
realiza pressão sobre as bursas 
dos ombros;

* Fazer pausas frequente-
mente, evitando longos perío-
dos de tarefas repetitivas sem 
realizar intervalos;

* Evitar permanecer senta-
do em uma única posição por 
muito tempo, principalmente 
em superfícies rígidas, colo-
cando pressão sobre as bursas 
dos quadris e nádegas;

* Manter um peso saudável, 
afinal, estar acima do peso co-
loca mais estresse sobre as ar-
ticulações;

* Praticar exercícios para for-
talecer os músculos e ajuda a 
proteger a articulação afetada;

* Realizar aquecimento e 
alongamento antes de ativida-
des para proteger as articula-
ções de lesões.

Dr. Márcio Kozonara
Médico Ortopedista
Especialista em Ombro e 

Cotovelo
Site: www.medicodeom-

bro.com.br
WhatsApp: (11) 96442-3660

Foto: Fabiano Rocha

A bebê Helena no colo da mãe

Bursite: o que o que
é, sintomas eé, sintomas e
tratamentostratamentos
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hn Textor 
e o Bota-
fogo estão 
focados em 
trazer um 
nome de 
peso para 
a janela 
do meio 
do ano. O 
nome mais 

recente com quem o investidor 
americano fez contato foi o ata-
cante uruguaio Edinson Cavani. 
O centroavante de 35 anos está 
nos últimos meses de contrato 
com o Manchester United e foi 
procurado pelo provável futuro 
dono do Botafogo.

O contato inicial não falou de 
valores ainda, mas sobre o que 
Textor pretende fazer com o clu-
be. Vale destacar que o contato 
não foi o início de uma negocia-
ção, somente uma sondagem. 
Depois de se acertar com Luís 
Castro para o cargo de técnico, os 
próximos passos para a monta-
gem do time que vai disputar o 
Brasileirão é ir atrás de reforços. 

A ideia de Textor é trazer um 
jogador de nome para o Botafo-
go, de preferência para o segun-
do semestre, quando se encerra 
a temporada europeia e mais 

atletas encerram o contrato. Ou-
tro nome buscado pelo america-
no foi do atacante Everton Cebo-
linha, mas o Benfica pede caro 
demais para liberar o jogador.

Além das sondagens pelos 
atacantes uruguaio e brasilei-
ro, o Botafogo também mapeia 
o mercado para saber onde 
pode avançar até a chegada 
de Luís Castro. Enquanto não 
confirma a chegada do técnico 
português, o clube busca infor-
mações sobre jogadores dispo-
níveis e dispostos a voltar para 
o Brasil. Contatos iniciais foram 
feitos pelo lateral-direito Gil-
berto, do Benfica, e o volante 
Douglas, do PAOK, mas apenas 
sondagens até o momento.

Tão logo o contrato com Luís 
Castro for assinado, a diretoria 
alvinegra fará um "intensivo" de 
reuniões para alinhar as expec-
tativas do treinador ao projeto 
elaborado por John Textor ao 
Botafogo. A partir dessas con-
versas, o clube alvinegro voltará 
os olhos ao mercado em busca 
de reforços. Há nomes no radar, 
mas o investidor americano não 
abre mão de ouvir Luís Castro e 
de sua comissão técnica. Afinal, 
o grupo será responsável por 
mudanças estruturais no depar-

Textor faz contato com Cavani 
e inicia busca por reforço 
consagrado para o Botafogo em julho

Cavani posou com a camisa do Botafogo na Copa América em 2021

Foto: Reprodução

tamento de futebol do Botafogo, 
semelhante ao que foi feito no 
Porto, de Portugal, durante mais 
de uma década.

Em um primeiro momento, 
a prioridade é analisar brasilei-
ros, pois o Botafogo já tem dois 

estrangeiros em seu elenco e, no 
Brasileirão, o número máximo 
permitido por rodada é de seis 
jogadores com nacionalidade 
fora do Brasil. Hoje, o goleiro Ga-
tito Fernández e o zagueiro Joel 
Carli fazem parte deste grupo.

A intenção é aprontar o 
grupo para o início do Brasi-
leirão. Ou seja: serão seis se-
manas intensas, de muito tra-
balho para cruzar os dados do 
scouting de John Textor com 
os pedidos de Castro.

O Vasco avança em direção 
à constituição de empresa 
para administrar seu futebol 
e, mais importante, rumo à 
venda de participação majo-
ritária para uma companhia 
estrangeira. O presidente do 
clube, Jorge Salgado, está em 
Miami e acaba de fechar um 
acordo com a 777 Partners.

As negociações levaram três 
meses. Após cinco versões di-
ferentes, a diretoria vascaína 
chegou à proposta que consi-
dera adequada para o clube. O 
acordo ainda é "não vinculan-
te", ou seja, o documento não 
gera obrigações para as partes 
envolvidas, até que o negócio 

seja consumado - precisa haver 
aprovação de sócios e conse-
lheiros vascaínos.

A 777 Partners propõe o in-
vestimento de R$ 700 milhões 
na SAF (Sociedade Anônima 
do Futebol) do Vasco ao longo 
dos próximos anos, em troca 
da aquisição de 70% das ações 
dessa empresa. Também existe 
predisposição para investimen-
tos na reforma de São Januário, 
o que potencialmente fará com 
que a operação como um todo 
supere o bilhão de reais.

Pelo lado vascaíno, as con-
versas foram conduzidas pelo 
presidente, Jorge Salgado; pelo 
CEO, Luiz Mello; pelo vice-pre-

Vasco entra em acordo com 777 
Partners para venda da SAF, com 
investimento de R$ 700 milhões

Josh Wander e Juan Arciniegas, dois dos responsáveis pelo 777 Partners 

Foto: Getty Images
sidente de finanças, Adriano 
Mendes; e pelo vice-presidente 
jurídico, Zeca Bulhões. A ne-
gociação também contou com 
participação da Matix Advisors.

A estrutura do negócio é se-
melhante à adotada por Bota-
fogo e Cruzeiro nas vendas para 
John Textor e Ronaldo. O Vasco 
constituirá uma empresa e trans-
ferirá para ela ativos e direitos re-
lativos ao futebol. Essa empresa, 
por sua vez, terá seu controle 
vendido para a 777 Partners, que 
passará a ser responsável por ad-
ministrá-la. Valores e condições 
são diferentes dos casos de Bota-
fogo e Cruzeiro.

O ge obteve detalhes mi-
nuciosos sobre a proposta 
feita ao Vasco, com exclusivi-
dade, e os relata a seguir, para 
que o torcedor e o associado 
vascaínos possam formar 

O

opinião sobre a venda da em-
presa que gerirá o futebol.

Quem é o investidor
A 777 Partners foi fundada 

em 2015. Com sede em Miami, 
nos Estados Unidos, a com-
panhia investe em diferentes 
ramos: aviação, serviços finan-

ceiros, seguros, mídia e entrete-
nimento.

No futebol, a empresa com-
prou integralmente o Genoa, da 
Itália, e adquiriu participação 
minoritária no Sevilla, da Espa-
nha. Também há interesse em 
comprar outras equipes, na Eu-
ropa e fora dela.


